

平成28年度の重点目標

- 1 基礎学力の充実向上
- 2 アクティブ・ラーニングのための指導法の研究と実践
- 3 特別な支援が必要な生徒への適切な指導の研究
- 4 家庭学習の改善
- 5 規律ある生活習慣の確立
- 6 部活動の活性化と充実
- 7 進路実現に向けたキャリア教育の推進
- 8 地域と連携した防災教育の推進
- 9 地域の連携と情報発信

始業式・入学式(4/8)

4月1日に長谷川律男校長をはじめ10名の新転任者が着任しました。8日の始業式・入学式では長谷川校長より「挨拶」「服装」「部活動」「資格取得」の4つの頑張りについて話がありました。
流通経済科30名・情報処理科34名の計64名の新入生を迎え、平成28年度がスタートしました。



対面式・部活紹介(4/11)



緊張した面持ちの新入生の自己紹介を温かく見守り、各々が趣向を凝らして部活動の紹介をしました。

＜運動部＞

陸上競技部、野球部、ソフトテニス部、バレーボール部、バスケットボール部、弓道部、空手部、剣道部

＜文化部＞

ワープロ・商業研究部、美術部、囲碁課題研究クラブ



着こなし講座・交通安全講話(4/13)

制服の意味、制服を正しく着ることの意味、ビジネス場面までを想定した話を、制服を扱う専門家からうかがい、改めて着こなしについて考える時間を持ちました。



自転車利用マナーアップ推進モデル校の指定交付式とともに、将来、車の運転者となることを想定した講話を築館警察署交通課長さんよりいただきました。

募金活動(4/20)

4/20から4日間、生徒会執行部が校内募金活動を登校時に行い31,571円が集まりました。熊本地震で被害が大きかった地域にある阿蘇中央高校の生徒会に、集まった全額のお金と生徒会長からのメッセージ等を送りました。



東北風土マラソン&フェスティバル2016



登米市の長沼フットピア公園で行われたフェスティバル(4/23、4/24)に商研部が参加し、マラソン参加者に餅を配るお手伝いと弁当などの販売を行いました。

出前授業



3学年の生徒が体育の授業で一迫小学校(4/25)と栗原西中学校(5/19)で本物の「ラジオ体操」を教えました。又、商業科から2人の先生が栗駒中(5/27)と志波姫中学校(6/23)で出前授業を行いました。

栗原版デュアルシステム始動

2学年インターンシップ

3年起業家研究・販売実習



デュアルシステムの1つとして2学年の総合学習で実施しているインターンシップが動き始めました。9月の事業所実習に向けてビジネスマナー・言葉遣い・企業研究・アポイントメントのとり方・礼状・報告会(作成の仕方・発表の仕方)などの学習を進めています。

一迫賑わい施設『がやがや』を店舗として、商品の選定、仕入れ、出店、販売までをすべて自分たちで行う『販売実習』で「市場調査」が始まりました。『起業家研究』は7月以降に企業の方々から提供いただく「課題」に取り組むための様々な発想法や課題解決法を学習しています。この成果は来年1月に「一迫ふれあいホール」で行うデュアルシステム学習発表会で報告いたします。



支部総体(5/14・15)・春季野球地区予選(4月)



県総体(6/3・4)



陸上競技部・ソフトテニス部・バレーボール部・弓道部・空手部・剣道部が県総体に出場し、**弓道部女子が団体で県ベスト16**に入りました。



宮城県一迫商業高等学校

〒987-2308 宮城県栗原市一迫真坂字町東133番地
 TEL 0228-52-4112 FAX 0228-52-4111
 URL: <http://ichisho.myswan.ne.jp> Mail: chief@ichisho.myswan.ne.jp

